

Ehrung Carlo Hohnstädter auf dem Sportjugendtag der SJ Sachsen

Der 26-jährige Carlo Hohnstedter ist seit über 15 Jahren in seinem Heimatverein LAT Borna als erfolgreicher Sportler aktiv. Neben dem eigenen Sporttreiben, auch über das Jugendalter hinaus, leitet Carlo insgesamt drei Trainingseinheiten pro Woche in der „Großen Gruppe“ an und begeistert mit seinem abwechslungsreichen Training nicht nur das schwierige Alter der Jugendlichen ab 14 Jahren, sondern auch die jungen Erwachsenen, die dadurch immer noch am Training teilnehmen und dem Verein erhalten geblieben sind. Generell ist zu sagen, dass ohne das Einspringen von Carlo und zwei weiteren Sportlern der „Großen Gruppe“ nach dem Abspringen der eigentlichen Trainer eben jener Gruppe im Jahre 2015, diese Gruppe im Verein nicht mehr existieren würde. So fing Carlo zunächst als

Übungsleiter an, während er gerade selbst im Abiturstress war, wurde im Anschluss Trainer und schloss im letzten Jahr die Ausbildung zum „Trainer C Leistungssport Leichtathletik“ ab. Das alles, nebenbei bemerkt, während Studium und dem Beginn eines Vollzeitjobs.

Carlo begleitet seine Schützlinge zu regionalen sowie überregionalen Wettkämpfen und wenn er nicht gerade selbst als Sportler oder Trainer aktiv ist, übernimmt er ehrenamtliche Tätigkeiten als Kampfrichter oder sogar Stadionsprecher. Im Anschluss kümmert er sich außerdem noch um die Pressearbeit und schreibt alle Sportberichte des Vereins, damit auch in regionalen Blättern oder auf der Homepage des Vereins über die neuesten Wettkämpfe berichtet werden kann.



(Foto: Landessportbund Sachsen)

Dem nicht genug ist Carlo seit mehreren Jahren in der Sportjugend des Kreissportbundes des Landkreises Leipzig aktiv und seit 2022 sogar Vorsitzender der Sportjugend. Hier nimmt er an Sitzungen teil, bringt sich aktiv ein und moderiert sogar zum wiederholten Male die Nachwuchssportlerehrung im Landkreis Leipzig.

Kreissportbund Landkreis Leipzig e.V.